

TECHNO-PACK

WHAT YOU NEED WHEN YOU NEED IT • CE QUE VOUS DÉSIREZ QUAND VOUS LE DESIRER



Multi-Caisses' Techno-Pack® line of blow-molded cases provides you with value, image and presentation options. Double wall construction allows exact product fitting. Each Techno-Pack® comes with a contemporary design.

La série de caisses en plastique, moulées à l'air soufflé, Techno-Pack®, de Multi-Caisses vous offre des options de valeur, d'image et de présentation. Une construction à double paroi permet l'ajustement précis pour chaque produit. Chacune des Techno-Pack® offre une image contemporaine.



It also has the ability to match, built-in features including; cam-over ABS latches, textured finish to reduce dents and scratches, stock foam or customized inserts, lid dust seal to provide protection as well as interlocking extrusion.

Ces caisses ont également la capacité de correspondre à des caractéristiques spécifiques incluant; des loquets « cam-over », un fini à grains qui réduit les risques de bosses et d'égratignures, des mousses de protection ou des insertions sur mesure, un joint d'étanchéité qui protège de la poussière, une extrusion moulée qui permet de renforcer la caisse.



All those interlocking extrusions, added to the strength, give the Techno-Pack® case optimum flexibility. They are virtually unbreakable, have the ability to tolerate high and low temperatures, cannot rust or corrode and are resistant to chemicals.

Tous ces avantages, combinés à la force, donnent à la caisse Techno-Pack® une flexibilité optimum. Elles sont robustes, ont la capacité de tolérer les hautes et basses températures, ne peuvent subir les séquelles de la rouille ou de la corrosion et de plus elles sont résistantes aux produits chimiques.





protection
innovation
durability
durabilité



The Techno-Pack® cases are available in twenty-seven different standard sizes and can also be made in custom sizes and colors with a minimum quantity requirement. Multi-Caisse Techno-Pack® offers a unique combination of flexibility, utility and economy for your packaging projects.

Les caisses Techno-Pack® sont disponibles en différentes dimensions et configurations. Nous pouvons également les fabriquer sur mesure selon vos spécifications de grandeurs et de couleurs, quantité minimum requise. Les caisses Techno-Pack® de Multi-Caisse vous offrent une combinaison unique de flexibilité, d'utilité et d'économie pour vos projets d'emballage.

TECHNO-PACK® L'alternatif intelligent
TECHNO-PACK® *The intelligent alternative*

